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第１号                           平成２４（２０１２）年６月２２日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

熊本県代協では、全ての会員の皆様に、日頃どのような活動をやっているのかを知ってい

ただきたく、「熊本県代協ニュース」を発行します。 

また、皆様からのご意見・ご要望をお待ちしております。よろしくお願いいたします。 

                             熊本県代協 広報委員会 

 

 

 

熊本県代協は５月２５日（水）、熊本ホテルキャッスルにおいて平成２４年度（第４７期）

通常総会を開催、平成２３年度事業報告、決算報告、平成２４年度入会金及び会費額と納入

方法、平成２４年度事業計画案、収支予算案および理事・監事改選案の６議案を付議、全議

案が可決・承認されました。また総会後、懇親会が催され、保険会社の支店長はじめ社員の

方々２３名の参加を頂き、総勢８１名で意見交換をする中、さらに懇親を深めました。 

 総会に先立ち、尾場瀬会長からは、下記の挨拶がありました。 

 

【 尾場瀬会長のあいさつの要旨 】 

 

今総会での議案は、熊本県代協にとって重要な理事の改選と会費改定案があります。充分

なご審議をよろしくお願いします。 

この２年間、若手を含む、人材の育成に努めてきましたが、代協活動に関心を持って頂く

人材がもっと必要だなと感じております。各代理店の店主の皆様の後継者（二世）の方、若

い使用人の方を積極的に代協活動に送り出して下さい。また、若い人たちの代協活動への参

加が消極的にならないよう、今回の会費改定案に、ご理解とご協力をお願いします。 

さて、会員の皆様から、｢代協が必要か｣とか、｢代協活動は何をやっているのか分からな

い｣という、話をよく聞きます。 

毎年９月頃日本代協から送られてくる『代協活動の現状と課題』、があります。これには、

皆様の疑問に対する答えのすべてが網羅されています。また、毎月『日本代協ニュース』が

郵便とＦＡＸで送られてきます。これにはその時々の旬な話題が載っていますし、日本代協

ホームページにもいろんな活動が掲載されています。是非目を通して頂きたいと思います。 
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また、熊本県代協でも、ホームページの模様替えと『熊本県代協ニュース』を年４回位発

行したいと計画していますので、併せてご覧ください。 

 最後になりますが、私たち１店１店の代理店が力を合わせて、一致団結していくことが大

切だと思います。どうか今年度も代協活動に、２４０店の代理店さんが１度でいいですから

ご協力・ご参加頂ければと思います。よろしくお願いします。 

 

 

【 総会、懇談会で出された主な質問、意見、要望 】 

 

Q：入会金及び会費額と納入方法について（下線：今回の改定部分） 

A：入会金の改定はありません。会費の納入方法も変更なく、前期後期に２分割して口座振 

  替となります。正会員の会費が基本会費 22,000 円で、募集人１名当り 2,000 円加算。 

  最高 50,000 円。準会員会費は 0 円、賛助会員は 10,000 円 

 

Q：日本代協の現在の活動について聞きたい（主なものは） 

A：平成 19 年から毎年、保険会社５社と代協役員とで「活力ある代理店制度等研究会」を 

  年数回開催しています。議題は双方が考えている代理店像、委託契約書の問題、手数料 

  ポイントの問題等、日頃代理店が疑問に思ったり、改善してもらいたいと考えているこ 

  とが主な議題です。 

 

Q：国民年金基金の動向について聞きたい。 

A：国民年金基金は掛金負担者が減少しているため、事務費の一部を日本代協が負担してい 

  ます。また年金基金が破たんすることはありません。最悪、地域型年金基金に吸収合併 

  されることはあるかもしれません。 

 

Q：代理士資格の損害保険プランナー、損害保険トータルプランナーへの移行について。 

A：昨年１年間かけて、代理士資格を持っている人は、損保協会の新しい資格制度である 

「損害保険大学課程」の卒業者で試験に合格した人と同じく、無試験で移行できる事を

機会あるごとに周知してきた。今年はその移行の実施段階であり、４月に日本代協（外

部委託）が実施した募集人 ID のＦＡＸ調査がそれです。 

 

Q：政治連盟会費の取扱いについての意見。 

A：政治連盟会費は政治資金規正法により、団体や法人は寄付できないことになっており 

  法人口座から振替で支払った場合、個人（代表者等）へ振り替える必要があります。 

  政治連盟の報告等は３月の代議員会後と６月の臨時代議員会後に政連ニュースとして 

  皆様に報告していますが、熊本県代協でも報告会を開催したいと思います。 
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熊本県代協は５月２５日（水）、熊本ホテルキャッスルにおいて通常総会前に特別講演会

を開催しました。セミナーでは、株式会社コンダクト 有限会社保険ネットワークセンター 

代表取締役 宮宇地覚氏が、「次世代の代理店経営モデル」と題して講演を行いました。 

今後の代理店経営に大変参考になるセミナーでした。また、多くの会員の皆様に参加いた

だき有意義なセミナーとなりました。 

 

 

 

６月 新入会員オリエンテーション  ８月 新支店長歓迎会／新聞広告 

９月 消費者懇談会        １０月 保険大学校開講式 

１１月 保険の月イベント      １２月 新聞広告 

 １月 代理士認定式、賀詞交歓会   ２月 代協セミナー 

 

 

 

平成２４年度、役員・支部長は、次の方々です。２年間よろしくお願いします。 

【正副会長・委員長等】 

・会 長  尾場瀬 和男（代表理事）  ・組織委員長     中村 文治（理事） 

・副会長  澤村 良二（理事）       ・企画環境委員長   甲斐 陽介（理事） 

・副会長  伊藤 裕朗（理事）    ・教育委員長     坂井 一也（理事） 

・専務理事 井上 浩一（理事）    ・ＣＳＲ委員長    境   正澄（理事） 

・事務局長 田河 逸夫（理事）    ・広報委員長     中山 貴夫（理事） 

・顧 問  村上 暢敏            ・事業委員長     廣重 真 

・監 事  清崎 順吉        ・青年部長      高井 史敬 

・監 事  福田 豊         ・企画環境副委員長 原口 和子（理事） 

【支部長】 

・中央 久保 稔（理事）  ・山鹿  河野 良幸    ・天草  武内 量司     

・玉名 西澤 弘      ・八代  岩下 司     ・熊本東 徳渕 雅彦 

・健軍 福田 豊      ・人吉  山本 隆之    ・熊本北 與田 雅之     

・宇城 吉田 孝憲     ・水前寺 高井 史敬 

 

 

 

日本代協は６月１９日（火）、損保会館（東京・千代田区）において平成２４年度通常総

会を開催、全議案が可決・承認されました。熊本県代協からは、尾場瀬会長が出席されまし

た。詳細については、７月中旬発行予定の日本代協ニュースを参照してください。 

代協総会特別講演会開催 

平成２４年度 主な年間スケジュール 

役員・支部長紹介 

平成２４年度 日本代協総会開催される 


